



Pressemitteilung

Salzburg, 14.09.2015

Premiere „Heute Abend: Lola Blau“ von Georg Kreisler

In Georg Kreislers „Ein-Frau-Musical“ steht Ensemblemitglied Hanna Kastner in ihrem ersten Solo-Stück auf der Bühne des Salzburger Landestheaters. „Heute Abend: Lola Blau“ erzählt die Geschichte der Sängerin Lola Blau, die 1938 vor den Nazis flüchten muss, sich in der Schweiz mit diversen Cabaret-Auftritten durchschlägt, bis sie schließlich nach Amerika emigrieren kann. Eines Tages entschließt sie sich nach Wien heimzukehren, wo sie feststellt, dass die Menschen sich auch nach dem Krieg wenig verändert haben. In Kreislers eigenen Worten: „‘Heute Abend: Lola Blau‘ ist im Grunde die Geschichte einer Ohnmacht. Lola steht dem Antisemitismus ebenso ratlos gegenüber wie dem Judentum, sie ist ohnmächtig gegen die Schweizer Einwanderungsgesetze, wütet ohnmächtig gegen ihre Sex-Karriere in Amerika, und am Schluss ist sie ohnmächtig gegen die österreichischen Ewiggestrigen.“

Hanna Kastner ist seit 2011 am Salzburger Landestheater engagiert und bezauberte das Publikum u. a. als Liesl in „The Sound of Music“, Anne in „La Cage aux Folles“ und Klärchen in „Im Weißen Rössl“. Hausregisseur Marco Dott inszeniert die gleichermaßen Komödie wie auch Tragödie in den Kammerspielen.

Premiere: Fr, 18. September, 19.30 Uhr, Kammerspiele

Regie Marco Dott **Mit** Hanna Kastner

Musikalische Leitung Adrian Suciu

Termine 30.09./14.10./20.10./24.10./19.11.15 u. w.

Dauer ca. 2 Stunden, inkl. Pause